

Boric participará en conmemoración a O'Higgins e inaugurará comisaría

20 DE AGOSTO. El Presidente llegará este martes a la zona para el natalicio del prócer y también se trasladará hasta la comuna de Quirihue a dar el vamos a instalaciones de Carabineros.

Krishna González
 cronica@cronicachillan.cl

Con la inauguración de la 5a Comisaría de Carabineros de Quirihue, como parte del Plan de Modernización de Unidades de Carabineros de Chile, así como también encabezar la conmemoración del aniversario n° 246 del natalicio de Bernardo O'Higgins, ceremonia que se realiza cada año en la comuna para rendir homenaje a través del desfile de Fuerzas Armadas y distintas organizaciones de la sociedad civil, en el Parque Monumental Bernardo O'Higgins, el Presidente Gabriel Boric llegará a la región este martes, como parte de su gira presidencial, que también incluye La Araucanía.

El Delegado Presidencial Regional de Ñuble, Rodrigo García, indicó: "Muy contento, va a participar el Presidente, también la ministra del Interior. Hemos sostenido una serie de reuniones tanto con el ejército como con el alcalde de la municipalidad de Chillán Viejo. Está todo ya preparado para celebrarlo, como decía, el día martes 20 a las 11 de la mañana. Invitar a toda la comunidad de Chillán Viejo a participar, ya que es un acto muy importante



PRESIDENTE PARTICIPARÁ EN DOS ACTIVIDADES EN LA REGIÓN ESTE 20 DE AGOSTO.

para Ñuble en general y, especialmente, para la comuna de Chillán Viejo (...). Durante ese día se van a realizar una serie de actividades donde va a estar participando la ministra del Interior, Carolina Tohá".

Además, consultado sobre si el Presidente visitará otras comunas de Ñuble, el delegado respondió que "esperemos que esté en otras comunas. Todavía no tenemos la agenda definitiva, pero esperamos que es-

té en otras actividades también en Ñuble. Nosotros vamos a estar con él, todavía no tenemos la agenda así que no sabemos exactamente cuáles van a ser las reuniones que se van a llevar a cabo durante ese día".

Por su parte, el alcalde de Chillán Viejo, Jorge del Pozo, expresó: "Quiero propiciar que puedan venir a este lugar todos los ñublensinos, considerando que hay un feriado en la intercomuna Chillán-Chillán-Viejo, con

eso se generan las condiciones para que puedan venir a observar a la segunda actividad cívico-militar más importante del país, que es después de la parada militar, así que estamos contentos además con la presencia de nuestro presidente también, es un aliciente para que todo salga impecable, como reitero, creo que están todas las condiciones, hay buena conversación interinstitucional entre el ejército, la presencia a través de la de-

20 de agosto se conmemora un nuevo aniversario del natalicio de Bernardo O'Higgins en Chillán y Chillán Viejo.

legación y la ilustre municipalidad de Chillán-Viejo".

"Van a participar establecimientos educacionales, también tenemos los adultos mayores, las juntas de vecinos. Por cierto, tenemos muchas parejas, esa es una novedad, muchas más parejas que años anteriores que van a realizar el esquinazo y también tenemos hoy día la confirmación de los clubes de huaso de la región de Ñuble que nos van a venir a acompañar con el tradicional chichen cacho y todo lo que conlleva hoy día tener una actividad como esta que es tan tradicional, tan republicana y además creo que la otra novedad que va a haber es que nuestros parvulitos van a desfilar personalizados, o sea, van a haber muchas Isabel Riquelme, muchas Rosita O'Higgins y muchos Bernarditos O'Higgins", comentó.

Asimismo, el comandante del Regimiento n°9 de Chillán,

coronel Fernando Herrera Cabrera, extendió la invitación e insistió en que la participación de la comunidad es fundamental: "Ese día vamos a tener la ceremonia a partir de las 11 en esta explanada y se invita a todo el público presente para que pueda concurrir, para darle una relevancia especial y mantener la ceremonia en los términos que se ha llevado siendo históricamente (...). Vamos a tener buen clima según lo que está pronosticado el día de hoy, así que se augure una buena presentación, una buena celebración y conmemoración para este día del natalicio del Libertador General".

"Se encuentra confirmada justamente la presencia de los tres jefes, los tres comandantes y jefes institucionales, también de orden y seguridad. Están dispuestos ese día más de 600 efectivos como fuerzas de presentación, tanto las escuelas matrices como la banda institucional de la escuela militar, y también vamos a tener la presencia ocasionalmente de fuerzas excepcionales, de batallones históricos y de montaña. Así que vamos a tener una importante concentración de fuerzas que puntualmente ese día van a estar presentes", finalizó. 